



Savoir d'où l'on vient. C'est en toute humilité que Sadio Mané, l'un des meilleurs footballeurs de la planète, actuellement en vacances, a accepté de jouer un match de gala entre amis à Bambili, son village natal, mais surtout sur un terrain boueux et sous une forte pluie torrentielle.

«Retour à la source avec un match de gala sur le terrain de Bambaly ou tout a commencé !!! Un grand merci à mes frères Mbaye Diagne, Desiré Segbe et sans oublier mon idole de toujours , sacré Elhadji Diouf », a écrit sur sa page facebook le joueur courtisé par le Bayern Munich.

Sadio Mane, do?du?u yerde çocukluk arkada?lar?yla futbol oynad?.

Maçta Papiss Cisse, El-Hadji Diouf ve Mbaye Diagne de oynad?.

pic.twitter.com/zw6jYq6c84

— Buzz Spor (@buzzspor) [June 16, 2022](#)